

糸島のできごと

異都ジャズが学校を訪問

楽しいジャズの生演奏に感動

糸島市の誕生をジャズと神楽のセッションで祝う、8月8日に開催予定の「異都ジャズフェスティバル」。そのプレイベントが、市内の小中学校4校で行われました。

6月24日は桜野小学校と怡土小学校に、ジャズピアニストの岩崎大輔さんと九大のジャズ研究会が訪れ、演奏を行いました。

岩崎さんは、ジャズの歴史や楽しみ方など、子どもたちに分かりやすく解説し、演奏。子どもたちは熱心に聞き入っていました。



桜野小学校の校歌をジャズ風にアレンジして演奏

支石墓について考える

糸島市で最初の「伊都学」を開催

市内に点在する国指定文化財にスポットを当て、古代糸島の歴史を学ぶ「伊都学」を6月26日、伊都国歴史博物館で開催しました。

糸島市で最初の「伊都学」には、70人ほどの歴史ファンが参加。第1回目は、福岡女子短期大学の橋口達也教授を講師に、朝鮮半島から伝わった支石墓について学びました。

講演では、朝鮮半島にある支石墓を紹介しながら、市内にある支石墓と比較し、当時の朝鮮半島と糸島との関係を探りました。



霧雨が降る中、早朝から行われた祭り

九大生に安くて新鮮な野菜を

伊都国即売会による実演調理も実施

伊都国即売会では、毎月第3土曜日に九大で野菜の販売を行っています。6月19日には、販売と合わせて調理実演も行いました。

今回、実演をした料理は、糸島の野菜をふんだんに使った「肉みそ」です。通りがかつた九大生は、肉みそをご飯やサラダにかけて、おいしそうに試食していました。

中には、作り方を聞きに来る学生もあり、即売会のメンバーは、九大生に糸島食材のおいしい食べ方を熱心に教えていました。



「肉みそ」のおいしさに、作り方を尋ねる九大生

みなづきフォーラムを開催

みんなで男女共同参画を考える

男女共同参画推進強調月間の取り組みとして6月19日、合併して初めての「みなづきフォーラム」をラポールで開催しました。

今回は「まえばる女性ネットワーク」と「二丈ひとの輪ねつと」「志摩かがやきネット」の3団体が一堂に会し、男女共同参画をテーマにした寸劇などが披露されました。

劇の後は、中島玲子による講演が行われ、参加者はメモを取りながら、真剣に聞き入っていました。



面白く中身の充実した劇に、参加者も納得



可也ジュニアロイヤルズの林丈一郎主将が元気いっぱいに選手宣誓

32チームが熱戦を繰り広げる

糸島少年親善野球大会

6月27日、曾根グラウンドで糸島少年親善野球大会の開会式が行われ、市内のチームを中心とした32チームが出場しました。

市内の少年野球チームからは、数人のプロ野球選手が出ています。プロを夢見る子どももいて、来賓のあいさつなどには、プロ野球選手の誕生を期待する声も聞かれました。

この日の天気予報は雨でしたが、大降りになりました。ことはなく、子どもたちは各会場に分散し、熱戦を繰り広げていました。



朝鮮半島北部の支石墓は、上石が分厚く大きいことを紹介